
Stadt Staßfurt 
 

 

 
         Datum: 21.11.2023  

 
N i e d e r s c h r i f t  

 
Die Sitzung des Ortschaftsrates Förderstedt (OSR-F_27_VII) wurde am Dienstag, 
21.11.2023 im ehem. Feuerwehrgerätehaus der FFw Üllnitz, Alte Dorfstraße 6, OT Üllnitz, 
Staßfurt durchgeführt. 
 
Beginn: 18:30 Uhr Ende: 20:10 Uhr 
 
 
Teilnehmer 
 
Anwesend: 

Ortsbürgermeister 
Herr Peter Rotter   

Mitglieder 
Herr Günter Döbbel   
Herr Detlev Walter Kiel   
Herr Enrico Lärz   
Herr Peter Maier   
Herr Hans-Günther Meyer   
Herr Detlef Michelmann   
Herr Heiko Preuß   
Herr Gunter Schmidt   
Herr Sven Schneider   
Herr Ingo Wöhler   
 
Verwaltung 
Herr Bürgermeister René Zok 
Frau Susanne Henschke – Fachdienst Sicherheit und 
Ordnung 
Frau Anke Michaelis-Knakowski – Planung, Umwelt und 
Liegenschaften 
Frau Susanne Epperlein - Fachdienstleiterin Stadtsanie-
rung und Bauen 
Herr Christian Schüler – Fachdienstleiter Wirtschaft und 
Kultur 
 
Protokoll  
Herr Alexander Wegener 
 
Presse 
Frau Lisa Kollien 

Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Jörg Bünemann   
Herr Rüdiger Faatz   
Herr Udo Laas   
Herr Steffen Seebach   
 
 

 
 
Stimmberechtigte: zu Beginn der Sitzung 11 
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Tagesordnung 

 
Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung des Ortschaftsrates 
  

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
  

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

4. Abstimmung über die Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen 
und Veränderungen der Tagesordnung 
  

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  

6. Einwohnerfragestunde 
  

7. Informationen des Ortsbürgermeisters 
  

8. Informationen der Verwaltung 
  

     Außerplanmäßige Auszahlung für den Erwerb einer Gewerbeimmobilie für den spä-
teren Umbau zum Feuerwehrhaus der Ortsfeuerwehr Brumby 
Beschlussvorlage 0777/2023 
 

9. Informationen des Seniorenbeirates 
  

     Beratung und Beschlussfassungen 
  

10. Beschluss über das Radverkehrskonzept für die Stadt Staßfurt 
Beschlussvorlage 0773/2023 
 

11. Anfragen und Anregungen 
 
Nichtöffentlicher Teil 

12. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  

13. Informationen des Ortsbürgermeisters 
  

14. Informationen der Verwaltung 
  

15. Informationen der Wohnungsbaugesellschaft Förderstedt 
 

16. Informationen zu den Verträgen des SV Förderstedt e.V. 
 

17. Anfragen und Anregungen 
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Niederschrift 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung des Ortschaftsrates 
 

 Herr Rotter eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates Förderstedt und begrüßt alle 
Anwesenden. 
 

 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
 

 Die ordnungsgemäße Einberufung wird festgestellt.  
 

 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

 Es sind 11 von 15 Mitgliedern des Ortschaftsrates anwesend. Die Beschlussfä-
higkeit wird festgestellt.  
 

 4. Abstimmung über die Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Infor-
mationen und Veränderungen der Tagesordnung 
  

 Herr Zok beantragt Rederechte für die Geschäftsführer der Wohnungsgesell-
schaft Förderstedt für den Tagesordnungspunkt 15. 
 
Herr Rotter lässt über die Rederechte abstimmen: 
 
Ja 11  Nein 0  Enthaltungen 0 
 
Herr Rotter lässt über die Tagesordnung abstimmen: 
 
Ja 10  Nein 0  Enthaltungen 0 
 
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form mit den Rederechten festge-
stellt. 
 

 5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  

 Herr Rotter lässt über die Niederschrift vom 10.10.2023 abstimmen: 
 
Ja 11  Nein 0  Enthaltungen 0 
 
Die Niederschrift vom 10.10.2023 wird ohne Änderungen festgestellt.  
 

 6. Einwohnerfragestunde 
  

 Bürger A 
Ich möchte darauf hinweisen, dass im Marbegraben zwischen Glöthe und För-
derstedt Bäume liegen. Das sollte bitte geprüft werden.  
 
Im Ruscheschacht ist vermutlich eine Rückschlagklappe defekt.   
 

 7. Informationen des Ortsbürgermeisters 
  

 Herr Rotter 
informiert über folgende Punkte: 

 In den Ortschaften haben die Gedenkveranstaltungen stattgefunden. 
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 Am 04.12.2023 findet in der Bulettenschmiede in Förderstedt eine Senio-
renweihnachtsfeier statt. 

 

 Zu den Weihnachtsmärkten in den Ortsteilen sind alle recht herzlich ein-
geladen. 

 
Des Weiteren möchte ich darüber informieren, dass die angestrebte Gesetzesän-
derung für die Gewerbesteuer der Batteriegroßspeicher nicht zu Gunsten des 
Speichers in Förderstedt ausgefallen ist. Deshalb habe ich im Namen des Ort-
schaftsrates eine Resolution verfasst, die ich Ihnen vorstellen möchte und diese 
danach durch den Stadtrat legitimieren lassen möchte. Anlage 1 zur Nieder-
schrift 
 
Die Ortschaftsräte sind mit der Resolution einverstanden.  
 

 8. Informationen der Verwaltung 
  

 Herr Zok 
An der Grundschule Förderstedt haben erste Bauarbeiten für die Containerlösung 
stattgefunden. Das Brandschutzkonzept liegt vor, die Bauvoranfrage wird zum 
Salzlandkreis geschickt und nach der Baugenehmigung kann es dann los gehen.  
 
Frau Henschke 
informiert den Ortschaftsrat über den geplanten Erwerb einer Gewerbeimmobilie 
für die Feuerwehr Brumby. Es stehen ca. 18.000 m²  Fläche zur Verfügung. Da-
von wird nicht alles benötigt, sodass eine Teilfläche wieder verpachtet oder ver-
kauft werden kann.  
 
Der Ortschaftsrat nimmt die Informationen zur Kenntnis. 
 

 9. Informationen des Seniorenbeirates 
  

 Der Seniorenbeirat der Stadt Staßfurt empfiehlt, dem Beschluss über das Rad-
verkehrskonzept die Zustimmung zu erteilen.  
 

  Beratung und Beschlussfassungen 
  

 10. Beschluss über das Radverkehrskonzept für die Stadt Staßfurt 
Beschlussvorlage 0773/2023 

  
Es gibt keinen Beratungsbedarf.  
 

 Beschluss: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt das Radverkehrskonzept für die Stadt 
Staßfurt.  
    

 einstimmig angenommen  
Ja 11  Nein 0  Enthaltung 0  
  

 11. Anfragen und Anregungen 
  

 Herr Döbbel 
Im Gewerbegebiet Atzendorf, in der Straße An den Pappeln, ist eine Müllkippe 
entstanden. Die ist zu dreiviertel voll mit Müll und Reifen. Weiterhin ist auch der 
Randstreifen nicht gepflegt. Hier muss dringend gehandelt werden. Vielleicht soll-
te man sich mit dem Eigentümer auseinandersetzen und Ihn über diese Zustände 
aufklären. 
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Herr Döbbel 
Die Hecke im Graseweg Atzendorf hängt wieder stark über dem Gehweg. Diese 
müsste wieder zurückgeschnitten werden. 
 
Herr Döbbel 
Der Schaukasten in Atzendorf direkt an der Hauptstraße sollte dringend erneuert 
werden. Es ist jetzt seit Jahren ein Zustand vorhanden, bei dem ein kleiner neue-
rer Schaukasten in den großen alten reingeschraubt ist. Das ist optisch nicht sehr 
ansprechend. 
 
Herr Döbbel  
Wie ist es möglich, dass der SV Förderstedt keine Fördergelder beantragen 
kann? Der Pachtvertrag ist so schlecht, dass dieser das nicht zulässt. Ich bitte da 
dringend um Überarbeitung der Verträge.   

 

 

Peter Rotter 
Ortsbürgermeister 
 

Alexander Wegener 
Protokollant 
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